

La côte de popularité de la présidente chilienne atteint 54%



Chili, 4 avril, (RHC).- La côte de popularité de la présidente chilienne Michelle Bachelet a atteint 54% au terme des 3 premières semaines de son second mandat.

Un sondage réalisé par la firme Adimark a révélé que l'appui à la présidente est similaire à celui dont a fait état un sondage lors de son premier mandat de 2006 à 2010.

À la fin de son précédent mandat, la côte de popularité de Michelle Bachelet avait atteint un record de 84%.

Les personnes interrogées ont évalué de très positive la capacité du gouvernement pour affronter des situations de crise. La politique du nouveau gouvernement en matière de relations internationales, d'emploi et d'économie a également été évaluée de positive.

Les transports publics et le contrôle de la délinquance sont les sujets qui, de l'avis des personnes interrogées, restent à résoudre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19480-la-cote-de-popularite-de-la-presidente-chilienne-atteint-54>



Radio Habana Cuba